

OBTENIR L'ARMURE SPIRITUELLE



Tel que mentionné précédemment, vous êtes nés au milieu d'une guerre spirituelle, que vous en soyez conscients ou non. Vous devez avoir une armure spirituelle pour travailler efficacement ici et vous devez maîtriser vos pensées, vos actions, votre parole etc.... et naître de nouveau de l'Esprit afin de revêtir cette armure.

À la fin de cet article, je vous propose une prière pour vous aider à visualiser les différentes pièces de l'armure que vous devriez enfilez chaque jour. N'hésitez pas à modifier celle-ci au besoin, selon vos circonstances particulières.

Psaumes 144:1-2

« Béni soit l'Éternel, mon rocher, qui exerce mes mains pour le combat, mes doigts pour la bataille. Il est mon bienfaiteur et ma forteresse, mon refuge et mon libérateur. Il est mon bouclier: c'est en lui que je me réfugie. Il me soumet mon peuple. »

Nous savons que nous devons mettre une armure pour protéger notre âme dans ce monde, mais qu'est-ce que cette armure au juste, comment la met-on et comment fonctionne-t-elle?

Éphésiens 6 : 10-18:

« Enfin, mes frères et sœurs, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans sa force toute-puissante. Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu afin de pouvoir tenir ferme contre les manœuvres du diable. En effet, ce n'est pas contre l'homme que nous avons à lutter, mais contre les puissances, contre les autorités, contre les souverains de ce monde de ténèbres, contre les esprits du mal dans les lieux célestes.

C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu afin de pouvoir résister dans le jour mauvais et tenir ferme après avoir tout surmonté. Tenez donc ferme: ayez autour de votre taille la vérité en guise de ceinture; enfiler la cuirasse de la justice; mettez comme chaussures à vos pieds le zèle pour annoncer l'Évangile de paix; prenez en toute circonstance le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre toutes les flèches enflammées du mal; faites aussi bon accueil au casque du salut et à l'épée de l'Esprit, c'est-à-dire la parole de Dieu.

Faite en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance et en priant pour tous les saints. »

En commençant par les pieds, nous devons donc mettre les bottes de la paix, la ceinture de la vérité, la cuirasse de la justice, le casque du salut, l'épée de l'esprit et le bouclier de la foi. Nous sommes également exhortés à prier dans l'Esprit en tout temps.

Bottes de la paix

Que sont les bottes de la paix ? Nous savons que Jésus nous demande de marcher en paix et de ne pas créer de conflits inutilement, mais il nous demande aussi de dire la vérité, de faire briller la lumière sur le mal et de nous séparer des ouvriers d'iniquité. Voici quelques écritures pour nous aider à réconcilier ses différents objectifs:

Romains 12:17-19: « Ne rendez à personne le mal pour le mal. Recherchez ce qui est bien devant tous les hommes. Si cela est possible, dans la mesure où cela dépend de vous, soyez en paix avec tous les hommes. Ne vous vengez pas vous-mêmes, bien-aimés, mais laissez agir la colère de Dieu, car il est écrit: C'est à moi qu'appartient la vengeance, c'est moi qui donnerai à chacun ce qu'il mérite, dit le Seigneur. »

Matthieu 10:14: « Lorsqu'on ne vous accueillera pas et qu'on n'écouterà pas vos paroles, sortez de cette maison ou de cette ville et secouez la poussière de vos pieds »

Matthieu 10:34-36: « Ne croyez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre! Je ne suis pas venu apporter la paix, mais l'épée, car je suis venu mettre la division entre l'homme et son père, entre la fille et sa mère, entre la belle-fille et sa belle-mère, et l'on aura pour ennemis les membres de sa famille »

Note: Cette écriture est destinée à vous avertir que des choix difficiles seront nécessaires afin que vous puissiez être prêts à le suivre lorsque le blé sera séparé de l'ivraie. Si vous marchez vraiment sur le chemin qui mène hors du monde, vous serez appelé à choisir Dieu et Son Fils au-dessus de tout et de tous ceux qui ne marchent pas sur le même chemin et qui s'y oppose. Échouer cela vous rend vulnérable à une chute car le Royaume des ténèbres peut utiliser ces attachements contre vous pour vous manipuler, entraînant finalement votre chute.

2 Corinthiens 6:14: « Ne formez pas un attelage disparate avec des incroyants. En effet, quelle relation y a-t-il entre la justice et le mal? Ou qu'y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres? »

Éphésiens 5:8-12: « car si autrefois vous étiez ténèbres, maintenant vous êtes lumière dans le Seigneur. Conduisez-vous comme des enfants de lumière! Le fruit de l'Esprit consiste en effet dans toute forme de bonté, de justice et de vérité. Discernez ce qui est agréable au Seigneur et ne participez pas aux œuvres stériles des ténèbres, mais démasquez-les plutôt. En effet, ce que ces hommes font en secret, il est même honteux d'en parler; »

John 16:33 « Je vous ai dit cela afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez à souffrir dans le monde, mais prenez courage: moi, j'ai vaincu le monde. »

Dieu n'est pas un Dieu de confusion; par conséquent, toutes les écritures travaillent ensemble pour le bien. Nous devons réconcilier tout cela pour bien comprendre ce que Dieu nous demande de faire. Ayant les écritures ci-dessus à l'esprit, nous pouvons voir ce que cela signifie.

Fondamentalement, nous sommes appelés à être pacifiques autant que possible, dans la mesure où cela dépend de nous, ce qui signifie que vous ne pouvez pas atteindre la paix avec quelqu'un qui vous poursuit avec la ferme intention de vous voir tomber. Par exemple, chercher à établir une relation pacifique avec Satan, l'Adversaire, ou l'un de ses ouvriers d'iniquité qui ne veut pas quitter le Royaume des Ténèbres serait une entreprise infructueuse car ils ne choisissent pas d'avoir une telle relation avec vous, ils sont déterminés à vous voir tomber.

Vous devez marcher en paix, mais vous devez aussi apprendre à essuyer la poussière de vos pieds et à quitter tout en aimant et en priant pour l'âme de celui ou celle qui cherche un conflit avec vous, que ce soit ouvertement, trompeusement ou même inconsciemment après avoir tenté d'aider l'individu dans cette dernière catégorie. Vous ne pouvez construire une relation avec ceux du Royaume des Ténèbres s'ils ne veulent pas le quitter car il n'y a rien en commun entre la lumière et les ténèbres.

Plus important encore, quand Jésus disait qu'Il laissait sa paix aux disciples, Il voulait que tous ceux qui comme ses disciples finiraient par revêtir leur armure spirituelle, marchent dans la paix qu'Il leur avait laissée en déclarant que, même s'ils devaient s'attendre à être persécutés dans le monde à cause de son nom, «de prendre courage car Il avait vaincu le monde. » C'est donc la paix qu'Il nous laisse, l'encouragement de continuer à avancer sans peur ni souci avec l'assurance et la volonté de servir Dieu parce qu'Il a vaincu le monde et Il nous assure qu'en Lui, nous pouvons en faire autant.

Jean 14:12-14

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera même de plus grandes, parce que je vais vers mon Père. Tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai afin que la gloire du Père soit révélée dans le Fils. Si vous [me] demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. »

Ceinture de la vérité

Alors que nous sommes exhortés à ne pas partager des perles de sagesse spirituelle avec nos ennemis, en tant que serviteurs de Dieu, nous voulons naturellement aider et avons souvent du mal à discerner quand partager avec les autres et avec qui partager. Nous devons, en tant que sarments (branches) de la Vigne qu'est Jésus-Christ, demeurer en Lui qui est la Vérité et la Parole de Dieu;

Nous devons vivre selon la vérité et demeurer fidèles à qui nous sommes dans le Christ, soient des serviteurs et soldats en formation pour le Royaume de Dieu mais nous devons aussi développer notre discernement avec l'Épée de l'Esprit qui est la Parole de Dieu.

Examinons quelques Écritures pour nous aider:

Éphésiens 4:25 « C'est pourquoi, vous débarrassant du mensonge, dites chacun la vérité à votre prochain, car nous sommes membres les uns des autres. »

Matthieu 7:6 « Ne donnez pas les choses saintes aux chiens et ne jetez pas vos perles devant les porcs, de peur qu'ils ne les piétinent et qu'ils ne se retournent pour vous déchirer. »

Note: Ceci est absolument correct. Les ouvriers d'iniquité prendront tout ce que vous partagerez, puis se retourneront contre vous, renverseront tous vos dires, déformeront le sens de votre message pour se moquer de Dieu, de sa Parole et de ses ouvriers. Ne perdez pas votre temps.

Jean 8:32 « Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres »

Note: Lorsque vous naissez de nouveau, vous voyez le système du monde pour ce qu'il est et vous commencez à voir l'emprise qu'il a sur votre âme. Cela vous permet alors de commencer à vous libérer de ces attaches avec l'aide de l'Esprit Saint.

Jean 16:13 « Quand le défenseur sera venu, l'Esprit de la vérité, il vous conduira dans toute la vérité, car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu et vous annoncera les choses à venir. »

Note: L'Esprit Saint est votre consolateur et votre enseignant dans ce monde. Jésus l'a envoyé quand il est parti pour nous aider et puisque l'Esprit Saint et le Christ demeurent en Dieu, Jésus est en effet tel qu'Il l'a promis avec nous « tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

Jean 1:14 « Et la Parole s'est faite homme, elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité, et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme celle du Fils unique venu du Père. »

Jean 14:6 Jésus lui dit: « C'est moi qui suis le chemin, la vérité et la vie. On ne vient au Père qu'en passant par moi. »

Jean 15:4-8 « Demeurez en moi et je demeurerai en vous. Le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même, sans rester attaché au cep; il en va de même pour vous si vous ne demeurez pas en moi. Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est jeté dehors comme le sarment et il sèche; puis on ramasse les sarments, on les jette au feu et ils brûlent. Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, vous demanderez ce que vous voudrez et cela vous sera accordé. 8 Ce qui manifeste la gloire de mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruit. Vous serez alors vraiment mes disciples. »

Cuirasse de la justice

La cuirasse de la justice est la pièce centrale de votre armure. Elle symbolise votre transformation en un nouvel être dans le Christ une fois que vous avez reconnu vos péchés, que vous vous êtes repenti et que vous avez accepté le sacrifice de Jésus sur la croix pour couvrir et payer pour vos péchés. À partir du moment où vous demandez à Dieu au nom de Jésus-Christ d'être transformé, vous êtes séparé du système du monde et de la Loi de la mort pour le péché et vous êtes pris en charge par la Loi de la vie à travers l'Esprit Saint. Vous continuez à marcher dans le monde pour Dieu, à faire Son œuvre en tant que serviteur et soldat fidèle et loyal, mais vous n'êtes plus de ce monde.

C'est aussi un signe de votre allégeance au Royaume de Dieu et un symbole que vous êtes devenu un héritier de ce Royaume. Étant une branche maintenant greffée sur la Vigne qu'est le Christ, l'Arbre de la vie et ayant l'Esprit Saint circulant à travers vous, vous êtes maintenant capable de produire de bons fruits aux yeux de Dieu.

Jean 15:1-5

« C'est moi qui suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il l'enlève; et tout sarment qui porte du fruit, il le taille afin qu'il porte encore plus de fruit. Déjà vous êtes purs à cause de la parole que je vous ai annoncée. Demeurez en moi et je demeurerai en vous. Le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même, sans rester attaché au cep; il en va de même pour vous si vous ne demeurez pas en moi. Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. »

Hébreux 1:2-3

« Dieu, dans ces jours qui sont les derniers, nous a parlé par le Fils. Il l'a établi héritier de toute chose et c'est par lui aussi qu'il a créé l'univers. Le Fils est le reflet de sa gloire et l'expression de sa personne, il soutient tout par sa parole puissante. Après avoir accompli [au travers de lui-même] la purification de nos péchés, il s'est assis à la droite de la majesté divine dans les lieux très hauts. »

Jean 17:9-16

« C'est pour eux que je prie. Je ne prie pas pour le monde, mais pour ceux que tu m'as donnés, parce qu'ils sont à toi. 10 Tout ce qui est à moi est à toi et ce qui est à toi est à moi, et ma gloire est manifestée en eux. 11 Désormais je ne suis plus dans le monde, mais eux, ils sont dans le monde, tandis que je vais vers toi. Père saint, garde-les en ton nom, ce nom que tu m'as donné, afin qu'ils soient un comme nous.

[...]

Je leur ai donné ta parole et le monde les a détestés parce qu'ils ne sont pas du monde, tout comme moi, je ne suis pas du monde. 15 Je ne te demande pas de les retirer du monde, mais de les préserver du mal. Ils ne sont pas du monde, tout comme moi, je ne suis pas du monde. »

Casque du salut

Il est nécessaire de mettre le casque du salut pour vous assurer que vos pensées seront inspirées par l'Esprit Saint afin que vous restiez sur la bonne voie et que vous puissiez prendre des décisions alignées sur la volonté de Dieu pour votre vie. Tel que discuté précédemment dans le blog *Qu'est-ce que l'âme?* le système du monde vous offre un théâtre où vous serez constamment tiraillé entre les ténèbres et les ténèbres moindres, mais ce système ne vous offrira jamais la lumière de la vérité et de la vie. Vous devez rechercher activement cette dernière et demander à Dieu d'y avoir accès. Pour cette raison, vous devez protéger vos pensées alors que cette bataille spirituelle est en cours car celle-ci commencera toujours dans votre tête tentant de vous influencer négativement avant de montrer ses dents dans votre vie.

Tel que discuté dans le blog *Qu'est-ce que le péché?* vous devez développer le discernement nécessaire afin de ne pas vous laisser influencer hors du droit chemin et vous devez maîtriser vos pensées pour être un soldat efficace du Royaume de la vérité et de la vie afin que vous n'aidiez pas par erreur le Royaume des ténèbres par de mauvaises pensées qui génèreraient de l'énergie négative alimentant ainsi ce Royaume. C'est l'épée de l'Esprit – la Parole de Dieu, qui vous aidera à développer le discernement.

2 Corinthiens 10:5

« Nous renversons les raisonnements et tout obstacle qui s'élève avec orgueil contre la connaissance de Dieu, et nous faisons toute pensée prisonnière pour qu'elle obéisse à Christ. »

L'Épée de l'Esprit

L'épée de l'Esprit est la Parole de Dieu qui tranche au cœur de toute tromperie. Afin de développer le discernement, vous devez lire la Parole de Dieu. Cela nourrira votre âme et vous commencerez à entendre la voix de Dieu et à connaître Sa pensée, et ce à travers le texte. Afin de mettre à l'épreuve les esprits pour faire tomber les masques et identifier ceux qui vous veulent du mal, vous devez confirmer s'ils reconnaissent l'autorité du Christ. Peu importe ce que les gens disent ou pensent sur ce point, vous devez être sur la voie qui mène hors du système et vous devez traverser des épreuves en mettant la Parole en pratique pour vraiment être témoin que 1 Jean 4:1-3 est entièrement véridique.

Vos ennemis, les ouvriers d'iniquité, ne reconnaîtront jamais l'autorité de Jésus-Christ. De plus, lorsque Satan vous attaque, vous aurez besoin de la parole de Dieu pour vous défendre, tel qu'indiqué dans le blog *Jésus renversa la chute* – bien sûr, vous pouvez et devriez aussi faire appel à Dieu au nom de Jésus pour obtenir de l'aide.

1 Jean 4:1-3

« Bien-aimés, ne vous fiez pas à tout esprit mais mettez les esprits à l'épreuve pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs prétendus prophètes sont venus dans le monde. Voici comment identifier l'Esprit de Dieu: tout esprit qui reconnaît que Jésus est le Messie venu en homme est de Dieu. Et si un esprit ne reconnaît pas que Jésus est le Messie venu en homme, il n'est pas de Dieu: c'est l'esprit de l'Antichrist. Vous avez appris sa venue, et maintenant déjà il est dans le monde. »

Hébreux 4:12

« En effet, la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante que toute épée à deux tranchants, pénétrante jusqu'à séparer âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur. »

Bouclier de la foi

Le bouclier de la foi est votre protection et le symbole de votre foi en Dieu et en Jésus-Christ ainsi que votre conviction inébranlable qu'en tant que serviteur et soldat du Royaume de Dieu, vous n'êtes jamais seul et êtes entièrement protégé par le Royaume. Puisque vous avez été séparé du monde par Dieu à travers le sacrifice de Jésus et que vous n'êtes plus sous la Loi de la mort pour les péchés, vous êtes couvert par le sang du Christ et protégé par l'Esprit Saint et par tout le Royaume. Tant et aussi longtemps que vous suivez les enseignements de Jésus, la Parole de Dieu, vous ne devriez jamais vous inquiéter et si vous faites une erreur et que vous commettez un péché, repentez-vous, demandez pardon à Dieu au nom de Jésus et relevez-vous.

Vous serez cependant jeté dans le feu sur le droit chemin, non seulement à des fins d'entraînement car vous êtes un soldat en formation, mais aussi pour purifier et affiner votre âme afin de retirer ses liens avec le monde. Les ouvriers d'iniquité vous attaqueront de plusieurs façons et vous devrez utiliser votre bouclier pour rendre nulles et sans effet toutes les malédictions lancées contre vous et pour enlever les obstacles mis sur votre parcours ordonné par Dieu. Demandez à Dieu de vous ouvrir une porte au nom de Jésus-Christ quand tous les murs s'érigent contre vous. Plus vous marcherez sur le droit chemin, plus vous devrez utiliser ce bouclier car les attaques deviendront plus fréquentes. Ne considérez pas cela comme quelque chose de négatif car ce n'est pas le cas, au contraire.

2 Timothée 3:16-17

« Toute l'Écriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, 17 afin que l'homme de Dieu soit formé et équipé pour toute œuvre bonne. »

Proverbes 3:11-12

« Mon fils, ne méprise pas la correction de l'Éternel et ne sois pas dégoûté lorsqu'il te reprend, car l'Éternel reprend celui qu'il aime, comme un père l'enfant qui a sa faveur. »

Romains 13:12

« La nuit est bien avancée, le jour approche. Débarrassons-nous donc des œuvres des ténèbres et revêtons les armes de la lumière. »

EXEMPLE DE PRIÈRE POUR METTRE VOTRE ARMURE SPIRITUELLE

À chaque matin, avant d'aller où que ce soit ou de faire quoi que ce soit, vous pouvez mettre votre armure en visualisant chaque pièce au fur et à mesure que vous énoncez ce qui suit :

« Je mets les **Bottes de la paix**, la paix que Jésus-Christ m'a laissée parce qu'il a vaincu le monde et m'a dit que je pouvais le faire aussi. Avec ces bottes, je sèmerai la paix autant que possible et je marcherai sur les traces que le Christ m'a laissées pour me donner le courage de continuer à avancer sans crainte afin que je puisse aussi vaincre le monde comme Il l'a fait.

Je mets la **Ceinture de la vérité** pour toujours demeurer dans la vérité que sont Jésus-Christ et ses enseignements car Il est la Parole de Dieu. Je suis en Lui et Il est en moi par l'Esprit-Saint. Mon Dieu aide-moi à demeurer dans la vérité car Il est la Vérité, le Chemin et la Vie.

Je mets la **Cuirasse de la justice** parce que par le sacrifice de Jésus-Christ sur la croix, par son sang versé pour mes péchés, j'ai été justifié, purifié de tous péchés. J'ai été séparé du monde et je ne suis plus sous la Loi de la mort pour le péché mais je suis maintenant plutôt sous la Loi de la vie par l'Esprit Saint et par le Sang du Christ. Je suis dans le monde mais je ne suis plus de ce monde. Je marche dans le monde comme serviteur et soldat de Dieu, pour Jésus-Christ et pour le Royaume de la lumière, de la vérité et de la vie.

Je mets le **Casque du salut** pour que toutes mes pensées soient dirigées par l'Esprit Saint. Que l'Esprit Saint par ce casque m'empêche de regarder à gauche ou à droite mais qu'Il me garde sur le droit chemin menant à la porte étroite. Que l'Esprit Saint emplisse mon âme, (que ma lampe soit remplie de l'huile sacrée, ma coupe remplie de l'eau de la vie), pour transformer mon corps en un temple de Dieu afin que je puisse devenir un serviteur efficace pour Dieu, Jésus-Christ et le Royaume.

Je prends l'**Épée de l'Esprit** qui est la Parole de Dieu pour me défendre. Par la puissance de l'Esprit Saint, que la Parole de Dieu soit une parole vivante en moi, animant mon âme et mon esprit. Que la Parole de Dieu s'imprime dans mon âme, mon cœur et mon esprit.

Je prends le **Bouclier de la foi** pour repousser et éteindre toutes les flèches enflammées de l'ennemi. Que tous les obstacles mis sur mon chemin par l'Ennemi, ses ouvriers d'iniquité pratiquant la magie et toute autre force maléfique qui se cache autour de moi, soient enlevés de ma voie. Au nom de Jésus-Christ, je demande que tous les obstacles, sorts et malédictions portés contre moi, ma mission de vie, ma santé, ma famille, etc... soient rendus nuls et sans effet.

Dieu, au nom de Jésus-Christ et par la puissance de ton Esprit Saint, lie et réprimande tous les démons, les forces du malin et les personnes qui pratiquent l'occulte et qui m'attaquent. Enlève les obstacles sur mon chemin et ouvre une porte pour que je puisse faire Ta volonté et non la mienne. Montre-moi la voie pour accomplir Ta volonté et devenir un serviteur et un soldat efficace pour Ton Royaume.

Amen. »

Prochain blog **LE DERNIER TEMPLE**

J.M. Matin